

泰山体育

認競技場が出来てからは陸上競技に特に多くの名選手を出し、全日本その他の全国大会で優勝したものだけでも十有余人の多くを数えるに至っております。なおこの間僅か六学級足らずの鯨波小学校が、いつでも県下の大学校を難き倒して県下学校テニス界に覇を唱えていた等は全く特筆大書すべき事で、柏崎人の意氣をよく示したものと言えましょう。現市長が軟式テニスで全国大会の準決勝までいった腕の人であり、助役は柔道六段で満洲國の総指揮者をやり、市役所課長連長を見ても総務課長はベルリンオリンピックの陸上競技の選手・その他野球三、水泳一、陸上一等の選手がおります。また商工会議所の会頭は、小学校時代から陸上競技、剣道の名選手であるというように、あらゆる所に当時の活躍者がいることは、いかにその頃の黄金

去る十二月二十日文部省の保健体育審議会が「国民のスポーツをもりあげるためにには立法措置が必要だ」との答申を離尾文相あてに提出したとの事である。文部省は、この答申を重視して、来春はじめの通常国会に「スポーツ振興法案」を出すと伝えられる。予算是八億円を要求し、その法案の骨子まで報道機関によつて承知している現況である。もとより国会の審議を経ていなかつては、から、これを以て確定方針として評論することは避けねばならないが、おそらくこの種の法案が、全く今日の目も見ず、闇から闇へ葬られる前途があるならば、わが国の前途は光明的で、何らかの形をなして、勿論良否いすれにも考へられるが、通過する事と思うのである。この前提にたつて、伝えられる骨子に対する我々の立場をいささか申述べたいと思う。

いといたゞきたいと思ふ。月刊サンケイスポーツの十二月三十一日号には、ぼくのスポーツに対する注目すべき記事を掲げてある。その2「見るスポーツ」と自分でするスポーツとあなたはどうちらですか?」に對し、見るが五三・二%、自分でが四六・八%である。すると自分の比率は中学生に於て一対一・八、高校生に於て一対一・七、大学生に於て一対一・二と漸次減少していく。しかしながら、自分でと言う方が多いが、学校に縁がなくなると、ぐんぐん落ちて東洋レーションでは見るの二に対し自分でが一と全く逆となつてしまつて報じている。我々が常識的に見ても、これと全く同じ結論を持つが、この白書が広い通信網を利用して、一応数字の上に日本の今の傾向を示してくれた努力に対ししては敬意を表した。それで、この傾向があるから、それに迎合すべしといふのである。

上にせざない度数を呈し得ない。ならば、國家の衰退以外の何ものでもない事に注目する。その2「見るスポーツ」を自分でするスポーツとして、この点についての案は如何なる結果と対策があるのであらうか。衆知の通り、市町村の行政の基準経費とも言うべき

であり、如何に強弁を弄し
ようとも、財政的裏付けが
何もないと言うことに外な維持費がかゝつて困るの
らない。スポーツ振興法は批判は聞いた事がない。唯
この本質的な観点に立つて前柏崎市青年団は夜学校を
深刻に考えていただきたいと思う。
我々はスポーツ振興法の成立を契期とし、体育が行政上明確な地位を獲得すること、財政的裏付けにより商業体育への墮落を防止することを中心から政府及び関係者へおねがいするものであるが、これとは別に我々の立場からこの法案を生かして行くことは申すまでない。例えは朝日新聞によれば、東京都では学校の運動場をスポーツで開放しているものに年間三万円の維持費を出しているが、荒される方が激しくて修理工代にもならないとのことで、今回の答申にも十分な維持費の出来る面倒を国が見ているようだ。

基本的には何等の異論はない。

崂小学校の運動場を使って來ているが、荒されて困るのを防ぐための費用がかかるので困る。唯前柏崎市青年団は夜学校を運営するにあたって、大人数でバスケットボールを主とする、練習を永い年月やつたが同様に乱雑の使用鳥合の衆の出で乱目な運動この様なものに結果して開放する必要がある。どうかそこで体育団体の規律性の訓練、個人登録制度、別、体育指導委員の役割等が有機的に関連していくのである。これ等は行政や財政とは別にスポーツそれ自身、体育そのものの本質的な問題である。それはこの法案の使命でもある。我々自身が今からと共に、我々自身が今から実施実行すべき幾多の事項を铭記しておきたいと思うのである。

柏崎市役所
柏崎体育団
月橋奈
柏崎印刷株式会社
15円
(毎月1回10日発行)

洲崎義郎 柏崎市議会議長 平田達雄

謹賀新年

第一期黄金時代の建設へ

柏崎体育団長
近藤 祿郎

皆様明けましておめでとうございます。昭和三十四年の年頭に当たり、私の決意の一端を率直に語ります。時代が根強く巾広かつたかを物語るものであります。當時の情勢を静かに考えて見ますと、早大陸上競技部は、依然として体育団体としての運営が盛んとなりました。しかし、がんばりが報われず、終戦後、休んでいたが故に、育協会名の復活が盛んとなりました。しかし、がんばりが報われず、終戦後、休んでいたが故に、育協会名の復活が盛んとなりました。

平田 達雄

でいたとき、今後の教育の方針を明確に示してくれたべき姿を検討したのであります。この間に不屈不撓の精神を發揮の精準を以て理想に進み現実に体当たりする事は、己になしとげて來た我が体育團の歴史であります。

存し、政治が中心となる
方針を貫徹しなければな
らない（以上朝日新聞による）

柏崎卓球連盟
会長 田村宗雄
外山一義

スポーツ振興法に対す
る我々の立場

昭和 聖團の會長 沢良平

はなりません。昭和十五年市制施行と共に柏崎体育団と改称し、一時は郡市別のようないす在になりました。（その後、一体となる）その後昭和十八、九年頃盛んに、体育会と改められた。昭和二十年の夏を迎えたが、敢然として十月十五日恒例の市民大運動会をやり大いに賑わった。私はこゝに大胆に提唱したいたいと思います。即ち皆様と共に第二の柏崎体育の黄のよろにのべた。

(6) **〔社会主義建設期の総合体力検定による大衆運動の発展〕** (7) **〔大祖国戦争中の祖国防衛のためのソビエト体育〕** (8) **〔戦後における国民経済の復興および発展期の体育〕**

読されることをすゝめる。
ソ連体育史
著者エフ・イ・サモーヨフ
能城淳訳
発刊ペースボール
マガジン社
至一八〇発行)
(三三・一二、一〇発行)

柏崎弓道俱楽部
会長 武田 益蔵
柏崎バトミントン協会
柏崎地区軟式庭球連盟
会員 剣友会

市に陸上競技人に与えた影響は大きなものがあったと想うのであります。小さく本の暗黒時代には、激しい競争固まろうとする柏崎人、レジスタンスの精神を以て、貪き、真理への探求に微力へ、全日本への目を開き、乍ら邁進しました。是の精神こそ柏崎体育を特質づけてくれた功績ははかり知れぬ。過去と較べ果して如何、社見る外ありません。単に成績の偉業を偲ぶと共に、一大国の大會に於てどんな成績をとったといふだけではなく、勇猛心を以て我々の新たな精神を以て邁進することを改めて心に誓うものであります。

る体育

②資本主義確立期のロシア
における体育

③帝政主義時代のロシアの
体育

④国内戦争期のソビエト体
育発展の基礎

⑤国民経済大振興再建期のソ
連は他山の石として(ア

本 育 会長 吉田 勝治
米峰スキー俱楽部
柏崎柔道連盟 会長 川合 武美
新潟県柔道連盟 会長 関 憲治
新潟県柔道連盟 会長 関 憲治

柏崎籠球連盟
会長 桑野 信郎
柏崎バレーボール協会
会長 赤堀 勝成
米山水泳連盟

賀 正 柏崎 体 育 团

